EXCELSIOR

Argentina: el General Videla Tomó Posesión

de la Presidencia

BUENOS AIRES, 29 de marzo (AFP).- El teniente general Jorge Ratael Videla presento juramento esta tarde como trigesimo octavo presidente de la nación argen-

La ceremonia se realizó en el palacio de gobierno, ante oficiales superiores de las fuerzas armadas y familiares directos.

Videla, comandante gene-ral del ejército, juró por Dios y los santos evangelios desempeñar con lesitad y patriotismo el cargo.

Seguidamente prestaron juramente los nuevos integrangabinete nacional: tes del contralmirante Julio Bard, ministro de Bienestar Social; profesor Ricardo Bruera, de Cultura y Educación: brigadier mayor José María Klix, de Detensa Nacional; dector José Alfredo Martínez de Hoz, de economía; general de brigada Albano Harguindeguy, del interior; brigadier Julio Gómez, de Justicia: contraimirante César Augusto Guzzeti, de Relaciones Exteriores y el general de brigada Horacio Tomás Liendo, de Trabalo.

Videla. Presidente: Juró por Dios y los Santos Evangelios

BUENOS AIRES. 29 de marzo. (AP, AFP, Latin y EFE) - El teniente general Jorge Rafael Videla, designado Presidente de la República por la junta militar que recientemente derrocó al gobierno constitucional de Isabel Perón, juró hoy como Primer Mandatario del país, en una ceremonia realizada en el Salón Blanco del Palacio de Gobierno.

Videla, tras jurar "por Dios Nuestro Señor v los Santos Evangelios desempeñar con lealtad y patriotismo el cargo de Presidente y observar y hacer observar fielmente los objetivos hásicos fijados, el estatuto para el proceso de la reorganización nacional y la Constitución Política de la nación argentina", tomò la respectiva promesa de rigor a sus ministros de gabinete, seis uniformados y dos civiles.

El hecho ocurrió en la loca militar, organo supremo del lidad de Cisneros, en las pro- nes serán inapelables, ximidades al noroeste de esta El gobierno militar contará ganital cuando el info de 1800. capital, cuando el jefe de operaciones de la Policia Federal, Poder Legislativo— con el asecomisario inspector Guillermo soramiento de una "comisión Ernesto Pavón, abandonaba su legislativa", integrada por nuedomicilio en compañía de un cabo primero, que actuaba como chofer y guardaespaldas.

Repentinamente se acercó al ve uniformados de las tres arauto de Pavón una camioneta desde la chal tres encapucha-dos comenzaron a disparar sus armas sobre ambos policías. Pavón cayó abatido, victima de múltiples impactos, y el chofer recibió no menos de ocho proyectiles que le tienen en grave estado.

Con la muerte del jefe de operaciones de la Policia Federal, ya se elevan a tres el número de policias muertos desde que las fuerzas armadas derrocaron al régimen consti-tucional argentino, el miércoles de la semana pasada.

Al acto realizado al mediodia en la Casa Rosada, en el que Videla juró como Presidente, sólo asistieron los miembros de la junta militar, algunos altos jefes militares y fa-miliares de los nuevos gobernantes.

La ceremonia fue trasmitida a todo el país a través de una red nacional de radio y televi-

Emilio Massera, comandante en jefe de la Armada, y el brigadier general Orlando Agosti, iefe de la Fuerza Aérea, firmaron el acta correspondiente.

SEGUIRA PERTENECIENDO A LA JUNTA MILITAR

Videla, que además conserva su cargo como jefe del Eiército, fue designado el viernes Horas antes de que asumiel de la semana pasada por sus ca el general Videla, un co pares, Massera y Agosti, para guerrillero acribilló a desempeñar la primera magishalazos a un alto jefe policial tratura. Al mismo tiempo seque murió instantaneamente, guirá perteneciendo a la junta El hecho ocurrió en la loca militar, órgano supremo del

debido a la disolución del

La comisión funcionará en el edificio del Palacio Legisla-tivo, en el que continuará la-borando el personal técnico y administrativo que en tiempos de normalidad asesora a senadores y diputados.

A diferencia del golpe de Estado de 1966, la estructura ad-ministrativa del Poder Legislativo fue respetada por estos militares. Hace 10 años, el presidente de entonces, general Juan Carlos Ongania, desmanteló las dependencias del Congreso e inclusive hizo arrancar las placas conmemorativas e identificatorias existentes.

Onganía, derrocado en 1970 por las mismas fuerzas armadas, fue acusado de gobernar sin tomar en cuenta la opinión castrense.

El gabinete de Videla está integrado por cinco oficiales superiores en servicio activo, uno en retiro y dos civiles Ellos son: general Albano E. Harguindeguy, de Interior, contralmirante César A. Guzzetti, de Relaciones Exteriores; brigadier Julio A. Gómez, de Justicia; brigadier en retiro José M. Klix, de Defensa; José M. Klix, de Defensa; José Martínez de Hoz (civil), de Economia; Ricardo E. Bruera (civil) de Cultura y Educación; general Horacio T. Linedo de Trabajo y contra mi-rante Julio J. Bardi, de Bienestar Social.